



Gemeindeversammlung am 23. Mai 2017

Am **Dienstag, 23. Mai 2017**, um 20.00 Uhr, findet die Gemeindeversammlung im Gemeindesaal, Flaachtalstrasse 5, in Dorf statt. Wir verweisen auf die separate Einladung, welche an sämtliche Haushaltungen verteilt wurde. Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung.

Alterswohnheim Flaachtal; Abschied von Josef Kühne

Während 23 Jahren leitete Josef Kühne das Alterswohnheim Flaachtal. Ende März hat sich der 61-Jährige frühzeitig pensionieren lassen. An seinem zweitletzten Arbeitstag wurde im Saal des Alterswohnheims ein kleines Abschiedsfest zu seinen Ehren gefeiert. Von den Bewohnern erhielt der Scheidende einen Korb voller Lebensmittel, da er jetzt vermehrt Haushaltspflichten übernimmt (seine Frau ist in einer beruflichen Weiterbildung). Die Mitarbeitenden schenkten ihm ein selber gestaltetes 57-seitiges Buch, in dem sie sich mit Zeichnungen, Fotos, Gedichten und Kochrezepten für die gemeinsamen Jahre bedankten. Der Zweckverbandsvorstand unter



Leitung von Patric Eisele verabschiedete sich mit Weinen aus den sechs Trägergemeinden des Heims. Mitarbeiter und Vorstand überreichten zudem eine Reihe von Banknoten, die – als Blumenstrauß getarnt – für den Kauf einer Fotoausrüstung gedacht waren. Schliesslich übergab Mitarbeiterin Magdalena Rohner dem Scheidenden einen Cervelat-Kranz, dem sie ein paar humorvolle Reime beifügte. Die Würste dienten ihr als Sinnbild für die Menschen, die für das Alterswohnheim tätig sind und dabei einen unverzichtbaren Beitrag leisten. Eine dieser Würste sei auch der Chef gewesen. Er habe sich sehr gut in den Kranz, beziehungsweise ins Team eingefügt. Den Kranz als Abschieds-

schenk hatte die Mitarbeiterin deshalb gewählt, weil Josef Kühne für sein persönliches Wohlbefinden nicht viel braucht. Nach eigenen Angaben ist er mit lediglich einer Wurst und einem Stück Brot glücklich zu machen. Gerührt bedankte sich Josef Kühne bei den Anwesenden. „Ich habe den Kontakt zu den Bewohnern und den Mitarbeitenden immer sehr schön gefunden“, sagte er etwas später. „Sehr geschätzt habe ich das Vertrauen, das sie mir entgegengebracht haben.“

Teilzeitpensum in Feuerthalen

Ganz aus dem Arbeitsleben scheidet Josef Kühne nicht aus. Im Alterszentrum Kohlfirst in Feuerthalen hat er ein 30-Prozentpensum als Mitglied der Geschäftsleitung angetreten. Sein Nachfolger im Alterswohnheim Flaachtal ist Leo Bär, der bisherige Pflegedienstleiter. Er steht rund 70 Mitarbeitenden vor, die sich um etwa 40 Bewohner kümmern. Getragen wird das Alterswohnheim Flaachtal von den Gemeinden Berg am Irchel, Buch am Irchel, Dorf, Flaach, Henggart und Volken.

Wasserversorgung Dorf - Wasserqualität



Im vergangenen Monat wurden wiederum Wasserproben an verschiedenen Orten (Trottenackerstrasse, Schulhaus, Schloss Goldenberg,) entnommen. Das Trinkwasser wurde dabei vom Kantonalen Labor mikrobiologisch untersucht. Das Wasser der Proben entspricht den an Trinkwasser gestellten Anforderungen. Der ausführliche Untersuchungsbefund kann auf der Gemeindekanzlei eingesehen werden.

Fundbüro – Diverse Schlüssel



Auf der Buolistrasse (Nähe Flaachtalstrasse) wurde diverse Schlüssel gefunden. Diese können auf der Kanzlei abgeholt werden.

Wohnungssuche syrische Flüchtlingsfamilie

Wer stellt in unserer Gemeinde einer gut integrierten Familie (mit sechsjährigem Kind) eine Drei- evtl. grössere Zweizimmer-Wohnung gegen angemessenes Entgelt zur Verfügung? Das Paar kann auch für kleinere Arbeiten im/ums Haus angefragt werden. Ideal ist es, wenn die Wohnung ab sofort oder nach Absprache mit der Gemeinde oder der Asylkoordination Andelfingen gemietet werden könnte. In dieser nach wie vor unerträglichen politischen Situation im Kriegsgebiet können wir betroffenen Menschen ein sicheres, vorübergehendes Daheim in der Schweiz bieten. Bitte melden Sie sich bei der Gemeindekanzlei Dorf oder bei der Asylkoordination Bezirk Andelfingen, Frau Marie-Luise Weber, 052 317 03 88.